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«СЕРЕБРЯНЫЙ» 

УСПЕХ ОРЛОВЦЕВ
В городе Шатуре (Московская область)

прошло третье первенство России по арм�
спорту среди учащихся средних специаль�
ных образовательных учреждений. 

Честь Орловщины отстаивали воспитан�
ники профессионального лицея № 9 и Ме�
зенского педагогического колледжа. Всего в
турнире участвовали спортсмены из 14 ре�
гионов России. 

В общекомандном зачёте орловцы из ПЛ
№ 9 завоевали второе место, уступив ко�
манде из Москвы. В личном зачёте первое и
второе места по системе двоеборья — у ор�
ловских девушек Дианы Кармановой и Еле�
ны Тютякиной. Среди юношей вторым стал
орловец Юрий Борзенков. 

РЕЛЬСОВЫЕ АВТОБУСЫ — 

НА ОРЛОВЩИНЕ
В ближай�

шие дни на Ор�
ловско�Кур�
ском отделе�
нии МЖД со�
стоится торже�
ственный пуск
в эксплуата�
цию рельсовых
автобусов но�
вого поколения
РА�1, выпущен�
ных Мытищинским заводом. 

Всего на отделении будет работать пять
таких машин, они станут обслуживать мало�
деятельные участки, где количество перево�
зимых пассажиров не оправдывает затрат
на эксплуатацию подвижного состава. 

Внедрение рельсовых автобусов — ре�
зультат выполнения ОАО "РЖД" программы
по снижению издержек от пригородных пе�
ревозок. РА�1 придут на смену неэкономич�
ной тепловозной тяге. Планируется, что по�
степенно это произойдет на всей сети же�
лезных дорог нашей страны.   

Информагентство

"Орловской правды".

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Сегодня — 17	я годов	
щина вывода советских
войск из Афганистана.
Накануне этой даты в
редакции газеты "Ор	
ловская правда" побы	
вал воин	интернациона	
лист, полковник запаса,
кавалер ордена Мужест	
ва, двух орденов Крас	
ной Звезды Евгений
Анатольевич Климаков.

О событиях тех лет 

читайте на 3�й странице.

Ф
о

то
 С

е
р

ге
я 

М
И

Р
О

Н
О

В
А

.

ОФИЦИАЛЬНО

Поздравления президента —
российским спортсменам

Президент России В.В. Путин поздравил
олимпийских чемпионов XX Олимпийских
игр в Турине фигуристов Татьяну Тотьмяни�
ну и Максима Маринина с победой.

В телеграмме, в частности, говорится:
"Вы оправдали надежды многомиллионной
армии российских болельщиков, подняв�
шись на высшую ступень олимпийского
пьедестала почета. Ваш блистательный ду�
эт продемонстрировал великолепное про�
фессиональное мастерство, отточенную
технику и артистизм, на деле доказал, что
отечественная школа фигурного катания —
одна из сильнейших в мире".

Также глава государства направил по�
здравительную телеграмму в адрес олим�
пийской чемпионки ХХ Олимпийских игр
Светланы Ишмуратовой в связи с победой в
гонке биатлонисток на 15 километров. 
В.В. Путин отметил: "Ваша убедительная
победа на одной из самых сложных дистан�
ций вновь показала высокий уровень отече�
ственной школы биатлона, а завоеванное
"золото" стало весомым вкладом в копилку
сборной России.

Слагаемые Вашего успеха — это не
только точность на огневых рубежах и пре�
красные скоростные качества. Преодолеть
тяжелую трассу, опередить именитых и
сильных соперников Вам помогли собран�
ность, целеустремленность и огромная си�
ла духа".

В честь композитора
Президент России В.В. Путин подписал

Указ "О праздновании 100�летия со дня
рождения Д.Д. Шостаковича".

В документе, в частности, говорится:
"Учитывая выдающийся вклад Д.Д. Шоста�
ковича в мировую культуру, в связи с испол�
няющимся в 2006 году 100�летием со дня
его рождения постановляю:

1. Принять предложение Правительства
Российской Федерации о праздновании в
2006 году 100�летия со дня рождения 
Д.Д. Шостаковича.

2. Правительству Российской Федера�
ции в 2�месячный срок:

образовать организационный комитет
по подготовке и проведению празднования
100�летия со дня рождения Д.Д. Шостако�
вича;

утвердить план основных мероприятий в
связи с празднованием 100�летия со дня
рождения Д.Д. Шостаковича.

3. Рекомендовать органам государ�
ственной власти субъектов Российской Фе�
дерации принять участие в подготовке и
проведении мероприятий, посвященных
празднованию 100�летия со дня рождения
Д.Д. Шостаковича".

По сообщению пресс�службы
Президента Российской Федерации.

— Дмитрий Анатольевич,
пять месяцев прошло с
момента появления идеи
национальных проектов,
сейчас начались выпла	
ты в рамках националь	
ных проектов. В ходе их
исполнения уже выяви	
лись какие	то сложнос	
ти?
— Действительно, выплаты

начались в рамках двух нацио�
нальных проектов: по улучше�
нию качества медицинского
обслуживания и по проекту,
связанному с образованием.
Выплаты идут нормально, я бы
сказал, штатно. Никаких суще�
ственных сложностей я пока не
вижу. Определенные вопросы
могут возникать у регионов,
например, по поводу того, как
рассчитывать денежные над�
бавки. Для этого в правитель�
стве существуют профильные
ведомства, которые на соот�
ветствующие вопросы должны
давать ответы. Что они, соб�
ственно, и делают сейчас: рас�
сылают методические указа�
ния, в том числе и на эту тему.

— А по остальным нацио	
нальным проектам с ка	
кими проблемами вы
сталкиваетесь?
— Проблемы всегда есть.

Проекты объемные, долго�
срочные. Например, приори�
тет "Доступное жилье" вообще
рассчитан на очень длитель�
ный срок. Постоянно возника�
ет необходимость в оператив�
ной настройке той или иной
конструкции. Но в целом я мо�
гу сказать, что никаких круп�
ных проблем, которые бы сви�
детельствовали о том, что мы
выбрали неверные ориентиры,
нет. 

— Чем национальные
проекты вообще отлича	
ются от федеральных це	
левых программ?
— Во�первых, различие за�

ложено в самом определении.
Национальные проекты — это
приоритеты развития страны,
а федеральные целевые про�
граммы — просто важные за�
дачи. Приоритетов много быть
не может. Ни одна страна, да�
же самая богатая, не выдер�
жит более пяти�шести приори�
тетов. А федеральных целевых
программ может быть сколько
угодно. Были бы средства.

Во�вторых, реализация на�
циональных проектов находит�
ся непосредственно под конт�
ролем президента. За всеми
федеральными целевыми про�
граммами должно следить

правительство — это его пря�
мая обязанность.

В�третьих, национальные
проекты имеют более корот�
кий срок исполнения (это,
правда, не касается проекта
"Доступное жилье").

И, наконец, национальные
приоритеты построены по
принципу проектного управле�
ния с помощью специально
созданной структуры, на осно�
ве сквозного планирования,
отчетности и контроля. Испол�
нение же ФЦП осуществляет�
ся в рамках соответствующего
министерства. 

(Окончание на 2—3�й стр.).

Национальные проекты 
в режиме ручного управления 

Огневая колея Афганистана 
Уважаемые орловцы! 15 февраля в нашей стране

традиционно отмечается День памяти воинов�интер�
националистов. Мы отдаем дань искреннего уваже�
ния всем, кто мужественно, героически выполнял
свой воинский долг в составе частей и подразделе�
ний Советской армии на территории Демократичес�
кой Республики Афганистан. В боевых действиях на
афганской земле приняли участие свыше полутора
тысяч орловцев, почти четыреста человек награжде�
ны боевыми орденами и медалями. Многие верну�
лись домой с тяжелыми ранениями. Афганская война
унесла жизни более шестидесяти наших земляков.
Они до конца выполнили свой долг перед Родиной.
Наша общая обязанность — выполнить свой долг пе�
ред памятью этих людей, перед их семьями, их бое�

выми товарищами, которые живут среди нас. На Ор�
ловщине делалось и будет делаться все, чтобы вопро�
сы социальной поддержки этих категорий граждан
были в центре внимания государства и общества. При
этом мы высоко ценим взвешенную, ответственную
позицию организаций ветеранов боевых действий в
решении многих острых проблем общественной жиз�
ни, ваш опыт и участие в деле воспитания подрастаю�
щего поколения.

Вы нужны России и Орловщине. Оставайтесь всег�
да в строю. Желаем вам, дорогие друзья, крепкого
здоровья, мирного неба над головой! Счастья и бла�
гополучия вашим родным и близким!

Администрация области.

С 1 февраля начались первые выплаты в рамках национальных проектов.

С какими сложностями сталкивается правительство при реализации

нацпроектов, будут ли реформированы отрасли, в которые сейчас

направляются огромные средства, как бороться с клановостью 

в строительном бизнесе — об этом и многом другом рассказывает первый

заместитель Правительства РФ  Дмитрий МЕДВЕДЕВ.

В.В. ПУТИН
ВСТРЕТИЛСЯ
С ПРЕМЬЕР�
МИНИСТРОМ
ФРАНЦИИ

Вчера в Москве
состоялось 11	е за	
седание российско	
французской комис	
сии по вопросам дву	
стороннего сотруд	
ничества. Премьер	
министра Франции
Доминика де Вильпе	
на принял Президент
России В.В. Путин. 

В ходе встречи об	
суждалась тема
энергетики. "Россия
остается надежным
поставщиком энер	
горесурсов на евро	
пейский рынок", —
отметил француз	
ский премьер	ми	
нистр. 

По итогам встречи
планируется подпи	
сание межправи	
тельственных согла	
шений об охране ин	

теллектуальной соб	
ственности в военно	
технической сфере и
о сотрудничестве в
уничтожении запасов
химического оружия
в России, а также ря	
да других докумен	
тов. 

ДЕПУТАТЫ
ПОСЕТЯТ 
ГРУЗИЮ

Группа депутатов
Государственной Ду	
мы во главе с замес	
тителем председате	
ля Комитета по обо	
роне Михаилом Ба	
бичем (фракция
"Единая Россия") вы	
летела в Грузию для
анализа ситуации,
складывающейся в
Южной Осетии. В
Тбилиси состоятся
переговоры думцев с
грузинским руковод	
ством. 

Из грузинской
столицы российская
делегация направит	
ся в Цхинвали, где на
месте проанализиру	
ет ситуацию, в том
числе складывающу	
юся вокруг россий	
ских миротворцев. 

"Ситуация в Юж	
ной Осетии тревож	
ная, есть зона кон	
фликта, а в Тбилиси

есть определенные
силы, которые ищут
повод для нагнета	
ния напряженности",
— подчеркнули депу	
таты. 

ГОСДУМА
ЗАЙМЁТСЯ
ДЕДОВЩИНОЙ

Состояние воин	
ской дисциплины в
российской армии
станет предметом
двухдневного об	
суждения в Госу	
дарственной Думе
РФ. Вчера в Коми	
тете по обороне 
Госдумы прошло
расширенное засе	
дание, посвящен	
ное этой проблеме.
В нем приняли уча	
стие главный воен	
ный прокурор РФ
Александр Савен	
ков, замминистра
обороны Николай
Панков и член Об	
щественной палаты
РФ Анатолий Куче	
рена. 

Сегодня с докла	
дом о состоянии во	
инской дисциплины
выступит министр
обороны Сергей Ива	
нов. 

По сообщениям
информагентств.

В СТРАНЕ

И МИРЕ

В нем приняли участие начальник
управления культуры и искусств адми�
нистрации области О.М. Долягина,
профессор, ректор Орловского госу�
дарственного института искусств и
культуры Н.А. Паршиков, доктор фило�
логических наук, профессор Орлов�
ского государственного университета
Е.А. Михеичева, представители биб�
лиотек города и области, писатели, ру�
ководители  орловских издательств.

В ходе "круглого стола" обсужда�
лись проблемы детского чтения, со�
стояния детской литературы; подни�
мались вопросы воспитания читающе�
го поколения, сохранения и развития
системы детских библиотек в условиях
административной реформы. 

Более подробную информацию о
работе "круглого стола" читайте в бли�
жайших номерах "Орловской правды".

Ольга ЧАНОВА.

Читающие дети — надежда нации
Вчера в редакции газеты "Орловская правда" прошел "круглый стол" 
на тему "Читающие дети — надежда нации".

«КРУГЛЫЙ СТОЛ» «ОРЛОВСКОЙ ПРАВДЫ»

2%я стр.

Встречу старца�пророка с младенцем Иисусом
народ отмечает как встречу зимы с весной.

СРЕТЕНИЕ

3%я стр.

Фольклорный ансамбль "Ка�
равай" возрождает интерес к
старинной русской песне.

ПЕСНИ 
ИЗ БАБУШКИНОГО СУНДУКА

4%я стр.

Почему наши квартиры и
офисы "задыхаются" от  не�
хватки чистого воздуха?

ВАЖНЕЙ ВСЕГО
ПОГОДА В ДОМЕ ТВТВ 39 каналов, 

включая кабельное 
телевидение

ВСЕ ПРОГРАММЫ 
НА НЕДЕЛЮ
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